

別府大学 News Letter



Vol. 9-2

食物栄養科学部 食物栄養学科



～ 特集 ～

2009年度フランス研修

毎年恒例となっている食物栄養学科のフランス研修が3月下旬から約2週間に渡って、本年も実施された。

研修場所はフランス南西の大西洋岸に位置するアルカション。そこにある国立の専門学校だ。



参加学生40名は、約1週間フランス料理・菓子などフランス独自の食文化に触れるとともに、歴史や文化による食の違いを比較文化論的な観点から学んだ。



その後、フランス各地の名所を回り、食文化を中心とした見識を



深めながら観光を楽しんだ。



第9期生 入学おめでとう！



平成22年4月3日(土)、平成22年度別府大学入学式が行われた。食物栄養学科には、新入生76人が入学し、大学生活に期待と希望を膨らませながら新たな一歩を踏み出した。彼らの新たな門出を祝うかのように満開となった桜が印象的であった。4月5日(月)には、授業科目の履修手続きや学生生活についてのオリエンテーションが行われ、4月7日(水)から前期の講義がスタートした。

―― 大学生：“自由”と“責任” ――

安房田学科長による「自分の目標に向かって、4年間頑張ってください。」の挨拶に続き、西澤先生、樋園先生から「今までと違い何かと“自由”になる大学生。しかし、その“自由”には“責任”がともなうことを忘れてはいけない。」と注意が喚起されると共に「大学生活に早く慣れ、良き友人を作り、互いに刺激し高めあっていきましょう。」とエールが送られた。



特集！ 新任の先生紹介



食物栄養学科 助教
中村 弘幸 先生

熊本県立大学を卒業後、同大学院に進学し、その後は研究員として研究を行ってきました。主な研究テーマは、ヒトを対象とした「食・生活状況が健康状態や精神状態に与える影響」や「基礎代謝量および安静時代謝量に関する研究」です。学生の皆さんにとって、大学の4年間はあっという間だと思います。目標を持って忙しい中にも充実した日々を過ごしてください。



食物栄養学科 助手
吉田 香 先生
(大分豊府高校出身)

今年の3月に別府大学大学院を卒業して4月から実験助手として働くことになりました。大学生の頃の卒業論文の研究では、別府市内の保育園をまわって栄養教育(食育)を行い、大学院では、茶がらを動物に投与して血中のコレステロールなどがどう変化するかを研究していました。現在は、新入生と同じ新しい気持ちで、早く仕事に慣れ先生方や学生たちのサポート役となれるよう、頑張っています。

〒874-8501 別府市北石垣 82
別府大学 食物栄養科学部
食物栄養学科 Tel:0997-66-9630
別府大学 <http://www.beppu-u.ac.jp/>